Grundschule feiert Kletterwand



Hoch hinaus wollen die Kinder an der Weiterstädter Carl-Ulrich-Grundschule. FOTO: ALEXANDER HEIMANN

WEITERSTADT. Im Anschluss an die Einschulung der 110 Erstklässler feierte die Schulgemeinde eine neue Kletterwand für 10 000 Euro. Es sei ein tolles Projekt des Fördervereins, lobte Schulleiter Hagen Rothkirch. Die Volksbank Griesheim/Weiterstadt und die Sparkasse Darmstadt hätten die Wand ge-

sponsert. Obendrein hat die 417 Kinder starke Grundschule auch noch ein Preisausschreiben beim Bauhaus in Darmstadt gewonnen. Waren im Wert von 5000 Euro wurden angeschafft. Damit sei in Nachbarschaft zur Kletterwand eine Ruhezone mit Barfußpfad gestaltet worden, sagt Schulleiter Rothkirch. mif